



Ouest France – 12/07/2017

## Des centaines de jeunes dribblent avec Cholet Basket

Hier après-midi à Cholet, 237 jeunes ont rencontré le meneur de jeu de Cholet Basket, Jonathan Rousselle. Une rencontre organisée dans le cadre des camps d'été proposés par le club choletais tout au long du mois de juillet.

Page Cholet



Ouest-France

## « Plus tard, je serai basketteur »

Les participants au camp d'été de Cholet basket rencontraient, hier, Jonathan Rousselle, le meneur de l'équipe élite. Un moment fort pour ces jeunes qui rêvent de devenir pros.

« Qu'est ce qui est jaune et qui attend ? » Vous séchez ? Hier après-midi, dans le gymnase du lycée Sainte-Marie, les 237 jeunes qui participent au camp d'été de Cholet basket, eux, avaient la réponse. Il faut dire qu'elle se trouvait devant leurs yeux.

Jonathan Rousselle, le meneur de jeu de l'équipe professionnelle, était en effet face à la jeune génération pour répondre à leurs questions. De la devinette lourdingue (jaune - attend, Jonathan, vous l'avez ?) aux questions plus sérieuses, les enfants ont fait preuve d'enthousiasme et de curiosité.

### Des Choletais, mais aussi des étrangers

Un vrai moment d'échange avant de reprendre l'entraînement, le deuxième de la journée. Assises côte à côte et visiblement très complices, Tania et Nina, 12 ans, sont impatientes. « On le voit souvent à la télé, mais c'est la première fois en vrai. » L'une est originaire de Prinquiau, près de Saint-Nazaire, l'autre de Clisson. Toutes les deux sont là pour la première fois, ce qui n'est pas le cas de tout le monde.

« On a des jeunes qui reviennent depuis quatre ans. D'autres au contraire, n'ont jamais fait de basket, c'est la découverte. Chez les plus petits, beaucoup sont du coin, mais on a aussi des Espagnols et des Anglais », résume Sylvain Delorme, l'entraîneur de l'équipe espoirs, qui participe à l'animation du camp.



237 jeunes participent cette semaine au premier camp Cholet basket de l'été. Devant eux, Jonathan Rousselle, le meneur de l'équipe pro, venu répondre à leurs questions.

Puis vient la question qui fâche : « C'est laquelle, ton équipe de NBA préférée ? » Pas très original, Jonathan Rousselle répond les Warriors (les gagnants du championnat américain cette année).

### « Faites-vous plaisir ! »

Tonnerre d'applaudissements de la part de certains, eux aussi fans de l'équipe californienne, huées de mécontentement chez les autres, qui ne partagent pas vraiment l'avis du basketteur choletais.

Mais après vingt minutes de questions-réponses, la séance d'auto-graphes mettra tout le monde d'accord. Les jeunes ont prévu le coup et brandissent maillots, baskets, gourdes et sacs. « Je suis trop content, c'est un de mes joueurs préférés, s'enthousiasme Mathieu, même si je préfère le championnat NBA. »

Pour Jonathan Rousselle, qui participe tous les étés aux camps afin de discuter avec les enfants, c'est l'occasion de donner quelques conseils :

« Quand on est jeune, il n'y a pas encore de pression, alors surtout : faites-vous plaisir ! » Mais le parcours de Jonathan laisse pensif et fait rêver. « Plus tard, je serai basketteur », affirme Jules, 9 ans. Et après tout, pourquoi pas ? Il y a une dizaine d'années, un jeune suisse, qui participait au camp d'été, avait été repéré et a fini par intégrer l'équipe pro.

Valentine GRAVELEAU.

## Des centaines de jeunes vont dribbler à Cholet cet été

### En chiffres

Les camps d'été du club choletais sont devenus, au fur et à mesure des années, une référence dans le milieu du basket.

### 30

Les camps d'été, à Cholet basket, c'est une longue histoire. Cette année, ils fêtent leurs 30 ans. Un rendez-vous connu dans la France entière, et des camps qui affichent rapidement complets. Si les camps d'été sportifs sont devenus à la mode ces dernières années, « celui de Cholet basket est un des plus anciens », précise Sylvain Delorme, l'entraîneur des U21 (espoirs, moins de 21 ans).

### 600

C'est le nombre de jeunes qui participent aux différents camps d'été cette année. De 7 à 18 ans, tout le monde peut participer. Même si le dernier camp (du 23 au 28 juillet) est réservé aux élites, des basketteurs qui jouent déjà au niveau national et qui veulent se perfectionner.

### 5

Un camp d'été dure cinq jours, sauf pour les 7-10 ans qui ne restent que trois jours. Pour les élites, c'est au contraire un jour de plus. Au programme : du basket bien sûr, avec des ateliers techniques le matin et des matchs l'après-midi. Le mercredi, direction le Puy du Fou. Et le



Séance d'autographes pour Jonathan Rousselle, hier après-midi, dans le gymnase du lycée Sainte-Marie.

jeudi, c'est la soirée à McDonald's qui réjouit les jeunes.